

# Anuncian mejoramiento en atención de salud para la comuna de Hualaihué

**SECTOR RURAL.** Gobernador regional comprometió mejoras en salud y recursos para el diseño de un centro de diálisis.

**A**nuncios en materia de salud rural y para un centro de diálisis, comprometió el gobernador regional, Alejandro Santana, tras visitar la comuna de Hualaihué, en la provincia de Palena.

En la localidad de Rolecha, comuna de Hualaihué, firmó el convenio para la reposición de la posta de salud rural, una sentida demanda de la comunidad. El actual recinto, construido en 2007, presenta dete-

rioro estructural, problemas de accesibilidad y no cumple con las normativas vigentes del Ministerio de Salud.

Para su ejecución, el proyecto demandará una inversión superior a los \$1.304 millones, que serán financiados por el Gobierno Regional (Gore) a través del FNDR.

El nuevo edificio contará con 389 metros cuadrados construidos, cuatro boxes clínicos (multipropósito, ginecoló-

gico, dental y de procedimientos), áreas de espera, climatización moderna, conexión a Internet vía Starlink, accesos universales y dos viviendas para Técnicos en Enfermería (Tens).

“Estamos cumpliendo con un compromiso profundo: llegar con inversión pública concreta a los rincones más apartados. Esta posta no es solo infraestructura, es dignidad para las familias y los equipos de salud”, señaló Santana.

## CENTRO DE DIÁLISIS

Respecto del primer centro de diálisis para Hualaihué, confirmó que el proyecto avanzará en su etapa de diseño.

“No es aceptable que en pleno año 2025 aún haya personas que deban recorrer horas para una diálisis. Vamos a poner este proyecto en tabla del próximo Consejo Regional (Core) de este mes, para que inicie su etapa de diseño y lo concretemos cuanto antes”, agregó el jefe del Gore.

A juicio de Santana, tras la ejecución de esa etapa, lo que corresponde es que una si-



LA BUENA NOTICIA FUE RECIBIDA POR LA ALCALDESA DE HUALAIHUÉ.

guiente fase sea financiada por el Ministerio de Salud.

“Ahora el Servicio de Salud (del Reloncaví) debe ser muy prolijo para cumplir con los

plazos de diseño y ejecución del proyecto”.

Destacó que el Gobierno Regional aprobó fondos para ese nuevo centro de diálisis. C3